

FCS y Facultad de Ciencias dan apertura a Seminario Taller Internacional

Escrito por Rafael Paez

Lunes 06 de Junio de 2016 15:21 - Última actualización Martes 07 de Junio de 2016 10:45

En una iniciativa conjunta, la Facultad de Ciencias de la Salud y la Facultad de Ciencias dieron apertura a un seminario taller internacional, con el cual se pretende presentar los resultados de algunas investigaciones que llevan a cabo docentes de estas facultades, sobre diversas temáticas, de manera especial acerca de las cualidades medicinales de algunas plantas.



Autoridades, representantes de la MESC y Actividados internacionales que ocuparon la mesa

La detección de actividad antimicrobiana, antioxidante y citotóxica en constituyente químicos contenidos en extractos de fuentes biológicas, utilizando técnicas micrométricas, figura como parte del contenido de este evento, además de la descripción de cada una de las etapas necesarias para desarrollar los ensayos para la detección de la actividad antimicrobiana oxidante y citotóxica.

Esta actividad fue encabezada por la doctora Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); maestro Radhamés Silverio, vicedecano de la Facultad de Ciencias; Miledys Alberto; directora general de Investigación Científica de la UASD; Manuel Vásquez Tineo, coordinador de la actividad; los doctores Plácido Gómez y Carlos Rodríguez, viceministro del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT) y director del Fondo Nacional de Innovación y Desarrollo Científico y Tecnológico (FONDOCyT), respectivamente.

Tanto la doctora Fernández como el maestro Silverio felicitaron a los organizadores del evento, y manifestaron que desde sus respectivas facultades se da un gran apoyo a la investigación, por entender que sin ésta no puede haber desarrollo y porque hoy las universidades están obligadas a prestar especial atención este campo; al tiempo que, agradecieron a las autoridades del MESCyT por el apoyo dado a distintos proyectos que se ejecutan en la actualidad en estas dependencias.



Investigadores y estudiantes presentes en la actividad.

De su lado, Vásquez Tineo, investigador principal de uno de los proyectos auspiciados por FONDOCyT, dijo que el seminario taller se desarrollará durante los días 6 y 7 y 8 de junio en Paraninfo Doctor Defilló de la FCS, y aprovechó la ocasión para agradecer a los invitados internacionales, tanto por su presencia en la actividad como por su colaboración técnica.

Los participantes internacionales que asistieron al evento fueron Alejandro López, de Guatemala; y los puertorriqueños César Lozano, David Sanabria y Héctor Maldonado; mientras que, Mario José Díaz, Ángel Díaz, Nelson Guerrero y Alexander Valdez figuran entre los investigadores que llevan a cabo estudios auspiciados por FONDOCyT, que estuvieron presentes en la actividad.